

Heiden, 1. März 2018

Einladung zur 23. Hauptversammlung, Mittwoch, 28. März 2018, 19.00 Uhr, Hotel Heiden

Geschätzte Vereins-Mitglieder

Im Namen des Vorstandes (Edith Grand, Eveline Kobelt, Werner Meier, Alex Rohner) lade ich Sie ganz herzlich zur 23. Hauptversammlung des Vereins Biedermeier-Fest Heiden in das Hotel Heiden ein. Den Abend eröffnen wir um 19.00 Uhr mit einem Apéro. Es freut uns, wenn wir Sie am Apéro und der anschliessenden Hauptversammlung begrüssen dürfen. Die Hauptversammlung beginnt um 19.30 Uhr.

Traktandenliste gemäss Artikel 10 der Statuten:

- | | |
|---|---|
| a) <i>Begrüssung</i> | f) <i>Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2018 und 2019</i> |
| b) <i>Wahl der StimmenzählerInnen</i> | <i>Antrag des Vorstands: Beitrag 2018: Fr. 19.00, excl. Festbonus</i> |
| c) <i>Jahresbericht des Präsidenten</i> | <i>Beitrag 2019: Fr. 25.00 ohne Festbonus</i> |
| d) <i>Protokoll der Hauptversammlung vom 29.03.2017</i> | g) <i>Statutenrevision (keine Anträge des Vorstands)</i> |
| e) <i>Jahresrechnung und Revisorenbericht</i> | h) <i>Wahlen (Vorstand und Revisoren)</i> |
| | i) <i>Verschiedenes und Umfrage</i> |

Nach der Hauptversammlung wird Sie **Ursula Karbacher, Textilexpertin und Textilhistorikerin aus St.Gallen**, in die Welt der Textilien und der Mode zur Biedermeierzeit entführen. Lassen Sie sich inspirieren von den Stoffen und den Kostümen der Biedermeierzeit – vielleicht für ein eigenes Kleid

Rückblick auf das Vereinsjahr 2017

Vom 7. bis 9. Juli waren wir zu Besuch am Biedermeierfest in Bad Steben (Nordbayern). Zusammen mit vielen anderen Biedermeiergruppen wurden wir sehr herzlich empfangen. Wir konnten alte Freundschaft pflegen und durften neue Biedermeierfreunde kennenlernen.

Am Biedermeier-Sonntag (3. September) zeigten wir im Kursaal Filme der Biedermeier-Feste von 1988 bis 2014 sowie Filmbeiträge der Fernsehgesellschaften SRF, ARD, BR und SWR.

Die vielen Gäste am Jubiläumsanlass des Handwerker- und Gewerbeverein Heiden wurden am 8. September auf dem Dunantplatz von Biedermeierleuten mit einem Apéro verwöhnt.

Am 10. September flanierte die Biedermeier-Gruppe am traditionellen kaiserlichen Gartentag im Schloss Arenenberg (Napoleonmuseum) durch die Parkanlagen.

An dieser Stelle möchte ich allen Biedermeierleuten, welche sich aktiv für den Verein engagieren ganz herzlich dafür danken, dass sie sich als Botschafter von Heiden Jahr für Jahr engagieren – die Biedermeier-Gruppe stösst bei allen Anlässen immer auf grosse Sympathie.

Geplante Aktivitäten im Vereinsjahr 2018

Im Zentrum steht das Biedermeierfest 2018. Am 31. August sind alle Vereinsmitglieder in Begleitung ganz herzlich zum Biedermeier-Ball im Kursaal eingeladen. Am 1. und 2. September lebt in Heiden für zwei Tage die Biedermeier-Zeit auf. Ein Fest für uns und Gäste aus Nah und Fern. Der Nostalgie-Markt und das alte Handwerk sowie am Sonntag der grosse Biedermeier-Umzug werden sicher viele begeisterte Biedermeierfreunde nach Heiden locken.

Am 17. Mai wird das Schweizer Fernsehen einen Kurzfilm über Heiden für die Sendung Donnschtig-Jass aufnehmen. Im Mittelpunkt steht das Thema Biedermeier mit Mitgliedern des Vereins als Statisten – eine ideale Plattform um schweizweit für das kommende Fest zu werben.

Am 19. Mai sind wir am Frühlingmarkt mit einem Marktstand präsent. Gerne informieren wir Sie über das Fest und zeigen Ihnen die Möglichkeiten auf, wie Sie als Biedermeierleute am Fest teilnehmen können.

Am 10. Juni 2018 werden die Biedermeier am Auer Jubiläumsumzug teilnehmen.

Weitere Aktivitäten erfolgen kurzfristig. Wir danken Ihnen, wenn Sie uns Ihre E-Mail-Adresse oder Telefonnummer angeben, damit wir Sie immer aktuell über unsere Aktivitäten informieren können.

Apropos Biedermeier-Ball: Der Ball wird mit der Française eröffnet. Neue Tanzbegeisterte sind zu unseren Proben ganz herzlich willkommen.

Die Rechnung für den Mitgliederbeitrag 2018 werden wir im Mai versenden, zusammen mit den Festboni und weiteren Informationen zum Fest und dem Anmeldeformular für den Ball.

Biedermeierliche Grüsse und herzlichen Dank für Ihre Unterstützung unserer Vereinsidee!

Alexander Rohner, Präsident